

TOBY A.H. WILKINSON



ORIGEN DEL
ANTIGUO
EGIPTO

EL PAÍS DEL NILO
EN EL DINÁSTICO
TEMPRANO

NUN

» Toby A.H. Wilkinson

Toby Wilkinson estudió egiptología en Downing College, Universidad de Cambridge, se graduó con honores de primera clase y ganó el premio Thomas Mulvey de la universidad. Recibió su Doctorado en Filosofía (PhD) en Egiptología del Christ's College de la Universidad de Cambridge en 1994 con una tesis doctoral titulada «Egipto en Transición: Cronología Predinástica-Dinástica Temprana y los Efectos de la Formación del Estado». Sus nombramientos académicos incluyeron la beca de investigación Lady Wallis Budge en egiptología en Christ's College, Universidad de Cambridge (1993-1997) y una beca de investigación especial Leverhulme Trust en la Universidad de Durham (1997-1999). Actualmente, es miembro del Clare College de la Universidad de Cambridge. Es autor de trece libros que han sido traducidos a doce idiomas. Sus obras incluyen «The Rise and Fall of Ancient Egypt» (2010) que ganó el Premio Hessell-Tiltman, otorgado a la mejor obra de no ficción histórica; «A World Beneath the Sands: Adventurers and Archaeologists in the Golden Age of Egyptology» (2020); y «Tutankhamun Trumpet: The Story of Ancient Egypt in 100 Objects» (2022). Es miembro de la Society of Antiquaries of London (FSA) y de la Royal Historical Society (FRHistS).

tobywilkinson.net

Origen del Antiguo Egipto

El Origen de Egipto durante el dinástico temprano abarca los cinco siglos anteriores a la construcción de la Gran Pirámide de Gizeh. Este transcendental e interesantísimo período formativo de la antigua civilización egipcia, fue testigo de la creación de una cultura distintiva que perduraría durante 3000 años. El libro examina los antecedentes de ese gran logro, los mecanismos por los cuales se consiguió y el carácter de la vida en el valle del Nilo durante esos cinco siglos primeros del gobierno faraónico.

Un libro imprescindible para conocer el nacimiento y desarrollo de la cultura de los faraones.

Los resultados de más de treinta años de estudios y excavaciones internacionales se presentan en un solo volumen altamente ilustrado y escrito por uno de los grandes especialistas mundiales en la materia. Además, traza la historia del redescubrimiento del Egipto dinástico temprano, explica cómo las dinastías se establecieron en el gobierno y examina el impacto del Estado temprano en las comunidades de la época.

«Por fin está disponible una síntesis completa y erudita del período formativo de la historia egipcia... Magistral... el alcance extraordinario y la calidad sobresaliente de esta síntesis la convierten en un trabajo académico de la más alta calidad y utilidad y una contribución importante a la egiptología. Wilkinson se ha labrado una reputación por sí mismo como un erudito de formidable talento y productividad». Bruce G. Trigger.

«Es un libro veraz y esencial que los egiptólogos consultarán regularmente y de manera gratificante». Ian Shaw.

«El libro de Wilkinson es recomendable no sólo para los especialistas, sino también para una gran parte del público lector. Se debe tanto a la claridad de la exposición como a la erudición del autor, visible en muchos lugares». Krzysztof M. Cialowicz.

EGIPTOLOGÍA • Nun • Editorial Almuzara



Thema: NHC; 3B-AA-E
978-84-11311-76-2
624 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 23 x 4 cm · 789 g
PVP: 35 €